
予算総会についての質問事項についてご回答 

 

今年度予算について、一部お問い合わせいただきました件について回答させ

ていただきます。 

 

「備品費、輪転機購入等」の項目に、昨年度の決算額およそ 35 万円、今年度

予算額 35 万円と記載しておりました。 

昨年度の予算時点では輪転機購入として予算を立てておりましたが、急遽倉庫

の整備が必要となったため、およそ 35 万円を「備品費、倉庫整備費」として決

算しました。それに伴い今年度改めて 35 万円を「備品費、輪転機購入等」とし

て予算を計上しております。なお、ペーパーレス化を推進しておりますので、今

年度の輪転機購入も検討中です。 

また決算にて報告させていただきます。 

その他不明な点、ご意見などありましたら、書面等にて PTA までご連絡いただ

きますよう、お願いいたします。 

 

今後とも、PTA 活動にご協力の程、よろしくお願い致します。 


